

KRZ

Besucherrekord beim Forum

[12.10.2010] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) informierte auf dem 10. KRZ-Forum über seine – kürzlich ausgezeichnete – Arbeit.

Beim 10. KRZ-Forum verzeichnete der kommunale IT-Dienstleister einen Besucherrekord. Weit über 300 angemeldete Teilnehmer informierten sich nach Angaben des Veranstalters über die Leistungsfähigkeit des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) in Lemgo. Für das große Interesse gibt es einen Grund: Das KRZ wurde im September 2010 im Rahmen des E-Government-Wettbewerbs der Unternehmen BearingPoint und Cisco als "Bester Dienstleister für Kommunen" ausgezeichnet. Der Verbandsvorsteher, Landrat Christian Manz aus Herford, begrüßte die Gäste und sagte: "Das KRZ ist ebenso wie IT ein Netzwerk." Dies unterstrich auch Geschäftsführer Reinhold Harnisch, der die Veranstaltung insbesondere unter dem Vorzeichen des Dialogs mit den Eigentümern sieht. Beide betonten, dass heute Servicequalität entscheidend ist. So bedankte sich der Geschäftsführer auch noch einmal ausdrücklich bei den Gremien, die gemeinsam mit dem Team des KRZ erst den Gewinn des diesjährigen E-Government-Awards ermöglicht hätten.

(al)

<http://www.krz.de>

Stichwörter: Kommunales Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ)

Quelle: www.kommune21.de